

Zu Besuch in der Partnerstadt Lublin



Unter dem Motto „Einheit in der Vielfalt – Bürgerreise 2014“ sind 18 Bürger aus Münster zu einer sechstägigen Bürgerreise in die polnische Partnerstadt Lublin gereist. Zum Programm gehörten die Besichtigungen der Sehenswürdigkeiten von Lublin, der Besuch der Gedenkstätte Majdanek, die Begegnung mit der evangelischen Gemeinde, der Besuch der Jeschiwa (Rabbinerschule) in Lublin, der Synagoge in Włodawa und des orthodoxen Klosters Jableczna sowie der Aufenthalt in Kazimierz Dolny an der Weichsel. Persönliche Begegnungen standen im Mittelpunkt, zudem wurden die Teilnehmer in die Europäische Begegnungsstätte Nowy Staw eingeladen und tauschten sich beim Empfang der Stadt Lublin unter dem Thema „Die Zusammenarbeit der beiden Partnerstädte – Voneinander lernen“ aus.

FOTO FÖRDERVEREIN MÜNSTER-LUBLIN